

## Die Tennissaison 2018 beim TSV Pfuhl ist eröffnet

Bei sonnigem Wetter und guter Stimmung hat die Tennisabteilung des TSV Pfuhl die Saisonöffnung gefeiert. Beim traditionellen Schleifchenturnier wurde in verschiedenen Modi gespielt, viele interessante Matches waren auf der Anlage zu sehen. Zu einem Probetraining waren Nichtmitglieder parallel auf die Anlage eingeladen, um sich im Tennis versuchen zu können. Unser Trainer Tano führte in der Pause des Schleifchenturniers ein Showtraining mit Jugendlichen aller Altersklassen durch. Die Jugendlichen präsentierten stolz, was sie im vergangenen Winter gelernt hatten – ein schöner Einblick auch für Außenstehende in die erfolgreiche Jugendarbeit der Tennisabteilung. Unsere Wirtin Andi und Ihr Team versorgten alle Gäste am Nachmittag mit Kaffee und Kuchen sowie beim sich anschließenden Grillabend. Für die tolle Bewirtung bedanken wir uns im Namen der gesamten Vorstandschaft. Ein rundum gelungener Auftakt und ein schöner erster Saisontag auf unserer wunderschönen Tennisanlage.

